

Gremium	Datum	Status	Öffentlichkeitsstatus
Gemeinderat	21.11.2019	Beschlussfassung	öffentlich

Hauptamt	
	Oatum: 07.11.2019 ostenstelle: Sachkonto:

Betreff: Antrag der CDU Fraktion - Sperrung der ehemaligen ESB

Fläche

Anlagen: - Antrag der CDU-Fraktion

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat berät über den Antrag der CDU-Fraktion.

Begründung:

Mit Schreiben vom 26.09.2019 hat die CDU-Fraktion beantragt, den Gemeinderat über die Sperrung der ehemaligen ESB-Fläche beraten zu lassen.

Der Antrag der CDU-Fraktion behinhaltet folgendes:

Die ehemalige ESB-Fläche wird nach dem Erwerb durch die Stadt Blumberg zunehmend als Parkfläche benutzt. Unter der Woche, insbesondere aber an den Wochenenden ist die Fläche überwiegend mit Fahrzeugen des Schwerlastverkehrs zugeparkt. Dies führt zu erheblichen Schäden an der Flächenoberfläche, die gegebenfalls durch die Stadt Blumber beseitigt werden müssten, da dies als Eigentümerin die Verkehrssicherungspflicht hat.

Einmal jährlich wird auf dieser Fläche die Eisbahn aufgebaut. Durch die bereits aufgetretenen Schäden steigt der Arbeitsaufwand für den Bauhof, da die Eisbahnfläche für den Betrieb im Lot sein muss.

Aus den o. a. Gründen beantragt die CDU-Fraktion die Fläche im Bereich Leo-Wohleb-Straße, ab einer Tiefe von 6 Metern zu sperren. Dies deshalb, damit noch weitere Parkplätze im Bereich Ärztehaus zur Verfügung stehen.

Als Absperrmaterial könnten die im Tunnelweg lagernden Betonstraßensperrungen dienen, die lediglich beim Streetartfestival zum Einsatz kommen. Da beim Festival die Fläche zusätzlich als Parkplatz genutzt wird, entsteht vor und nach dem Festival kein zusätzlicher Arbeitsaufwand und keine zusätzlichen Kosten für den An- und Abtransport der Straßensperren.

Die Betonstraßensperrungen müssen so gesetzt werden, dass diese beim Eisbahnbetrieb kein Hindernis darstellen.

Punkt zwei des Antrags wird zunächst bei der Verkehrsschau behandelt und deswegen noch nicht im Gemeinderat beraten.